

平成29年度 同窓会入会式 校長挨拶

平成30年2月26日（月）

本日は、本校同窓会長 村上 武正 様をお迎えしまして、同窓会入会式を挙行できますことを誠にうれしく思います。また、村上様にはお忙しいところ、おいでいただきまして、心より御礼申し上げます。

さて、同窓会とは、同じ学校の出身者が集まって作られる組織です。昭和22年、今から71年前に、都路一中、都路二中が開校しました。その時代からを含めると、本校の卒業生は6,097名（今年度卒業生含む）にのぼります。

同窓会長の 村上 様は、同窓会の組織をまとめられていると共に、現在、都路中学校の学校評議員として、本校の教育活動を温かく見守ってくださっています。このように、都路町はもとより、県内外にいらっしゃる多くの同窓生の皆さんのお陰で、私たちは安心して学校生活を送ることができます。

また、本校を卒業してから多くの時が流れ、年を重ねたとしても、都路中学校の同窓生というだけで、懐かしく、またうれしくて、話が弾むものです。さらに、同窓生は親しみやすいだけでなく、頼れる存在であることが少なくありません。

どうか今年の卒業生の皆さんも、今日から都路中学校の同窓生の一員として、多くの先輩の皆さんや、後に続く後輩たち、そして何よりも同期の仲間との絆を深めてください。また、都路中の伝統と信頼に恥じない言動を心がけ、都路のブランド力を高めることができるような活躍をぜひしてください。皆さんの今後の成長を楽しみにしております。

村上 様、本日はよろしく願いいたします。